

Favorablemente evolucionan las trillizas nacidas en Hospital de Chillán

TRABAJO. A las 34 semanas de gestación y mediante una cesárea programada, Amalia, Emilia e Isabella nacieron sin mayores complicaciones.

El trabajo mancomunado de los equipos del Servicio de Obstetricia y Ginecología, la Unidad de Medicina Materno Fetal, Unidad de Neonatología y el Servicio de Anestesia y Pabellones del Hospital Clínico Herminda Martín, fueron los artífices del éxito en el procedimiento programado para traer al mundo a las bebés Amalia, Emilia e Isabella Moli-

na Quezada, quienes nacieron con un peso superior a los dos kilos cada una y sin mayores complicaciones.

Sobre el parto, el Dr. René Fabbri Aguilera, jefe del Servicio de Obstetricia y Ginecología comentó que "estamos muy felices y orgullosos del gran trabajo que realizaron nuestros equipos multidisciplinarios, debido a que en un evento múltiple como

el que asistimos, es necesaria la participación de matrones, técnicos de enfermería de nivel superior (Tens), pediatras neonatólogos, además de anestesiólogos y gineco-obstetras tanto en la evaluación preoperatoria como en la cesárea. Este tipo de nacimientos son muy infrecuentes, siendo una en 6 mil 400 las posibilidades de tener un embarazo triple, aunque en los últimos



EQUIPO MÉDICO HA TRABAJADO PARA SACAR ADELANTE A TRILLIZAS.

30 años se ha incrementado en un 60%, sobre todo por la inseminación artificial".

En este caso, la mamá de las trillizas -Viviana Quezada- estuvo hospitalizada con un día de antelación a la cesárea y fue monitoreada desde el inicio del embarazo que fue producto de una inseminación artificial, en la Unidad de Medicina Reproductiva del Centro

Ambulatorio de Especialidades de nuestro Hospital. Posteriormente, Viviana permaneció por dos días hospitalizada en Ginecología y Obstetricia, pudiendo comenzar el apego y la lactancia con sus hijas, quienes aún están hospitalizadas para monitorear su evolución, en la Unidad de Cuidados Intermedios Pediátricos.

Al respecto la directora del

Hospital, Dra. Luz María Morán resaltó que "sin duda es un gran trabajo en equipo, en el que necesitamos de una buena coordinación con los diferentes servicios hospitalarios, pues como casi en todos los nacimientos múltiples, los bebés nacen de forma prematura y requieren de una hospitalización posterior en un área de cuidados críticos pediátricos".